

domingo 3 de agosto de 2025

Los minipuntos limpios itinerantes llegan en agosto a Tejina, Guamasa y Anchieta para facilitar el reciclaje de residuos contaminantes

Fran Hernández destaca que con este servicio móvil se facilita a la ciudadanía la posibilidad de deshacerse de pequeños residuos altamente contaminantes de forma segura y responsable de una manera cercana



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Servicios Municipales, continúa impulsando la red de minipuntos limpios itinerantes con el objetivo de acercar a todos los barrios y pueblos del municipio un servicio esencial para el tratamiento adecuado de residuos contaminantes. Durante el mes de agosto, estas instalaciones móviles estarán disponibles en distintos núcleos del municipio, permitiendo a la ciudadanía deshacerse de forma segura de pequeños residuos altamente contaminantes como pilas, cartuchos de tinta, pequeños aparatos electrónicos, bombillas o aceites domésticos usados.

En concreto, el minipunto estará ubicado esta semana cerca del parque Jardines de Tejina, posteriormente en las inmediaciones del cementerio de Tejina, será en la semana del 11 de agosto, en la Plaza de Guamasa durante la semana del 18 de agosto y en la Plaza San Juan, en Anchieta, a partir del 25 de agosto.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, ha valorado esta iniciativa como “una herramienta fundamental para facilitar el reciclaje a pie de calle y fomentar hábitos sostenibles en todos los rincones del municipio”. Según ha explicado, “estos puntos móviles se van rotando cada semana por diferentes zonas de La Laguna para asegurar que cualquier vecino, viva donde viva, tenga cerca un espacio donde depositar residuos que no deben ir a la basura convencional y que pueden tener un fuerte impacto ambiental si no se tratan correctamente”.

Hernández ha recordado que “el compromiso con la sostenibilidad y la economía circular debe ser colectivo, pero las instituciones tenemos la responsabilidad de facilitar al máximo los medios para que esa conciencia se traduzca en acciones reales y cotidianas”.

El edil ha animado a toda la ciudadanía a hacer uso de estos minipuntos durante los días en que se encuentren en su zona, recordando que permanecerán instalados durante una semana completa en cada ubicación.

Este servicio forma parte de las acciones permanentes del Ayuntamiento para promover un modelo de gestión de residuos más eficiente, con especial atención a aquellos materiales que requieren tratamiento específico por su potencial contaminante.

Además del servicio de minipuntos limpios itinerantes, Servicios Municipales recuerda que la ciudadanía dispone de un servicio gratuito de recogida de enseres voluminosos a domicilio. Las personas interesadas pueden solicitarlo llamando al teléfono 900 100 925, donde se les informará del procedimiento y se concertará la retirada de los objetos en el lugar y fecha acordados. Este servicio permite una correcta gestión de residuos como colchones, muebles o electrodomésticos, evitando su abandono en la vía pública.